



神石小だより

神石高原町立神石小学校

学校だより6月号

令和6年6月14日

運動会 「輝け神石っ子！～あきらめず最後まで協力、運動会～」

5月19日（日）、少し肌寒い中でしたが、令和6年度の運動会を開催しました。当日は、神石高原町長様をはじめ、多くの来賓の方にもご来場いただき、開催することができました。ありがとうございました。子供たちは一生懸命に練習に取り組み、当日はその成果を存分に発揮していました。また、最後まで力を出し切り、協力して競技を行いました。5・6年生の子供たちは準備や片付け、係の仕事に責任感をもって行い、高学年として輝ける姿を見せることができました。まさに「パス&ゴール」を実践できた1日でした。最後になりましたが、保護者の皆様には準備や片付けにご協力いただきましてありがとうございました。



【徒競走】



【何個入るかお楽しみ】



【色別対抗リレー】



【1・2年親子「親子でぎゅっ」】



【3・4年親子「借り人競争」】



【5・6年親子「どっちが運ぶ？親子で勝負」】



【1・2年「大玉転がしすっとなん」】



3・4年【巨大台風に要注意！】



5・6年【ザ・ダンボール】



【神小 大綱引き】



【応援合戦「紅組」】



【応援合戦「白組」】

運動会アンケートより

保護者の皆様には、お忙しい中アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。いただいたご意見の一部を紹介するとともに、今後の教育活動に生かしてまいります。今後とも、本校教育へのご理解・ご協力よろしくお願いたします。

○新しい運動会、楽しく子どもたちのがんばりが見られてよかった。

○子どもたちが声を出して堂々とがんばっていた。また、自分の係を一生懸命してしっかり動いていた。

○子どもたちは練習の時から一生懸命がんばっていることが伝わった。また、家でも練習に取り組む姿が見られた。

参観日・PTA親睦バレー大会

6月7日（金）の参観日・教育講演会、及び親睦バレーボール大会には、多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。今回の参観日では、どの学年も道徳の授業を参観いただきましたが、いかがでしたでしょうか。保護者の方に発言いただく場面などのおかげもあり、学習を深めることができました。その後の教育講演会では、メディアとの付き合い方やメディアの可能性など、いろいろなことを考える機会になったのではないのでしょうか。今回の講演をきっかけに、ご家庭でも改めてメディアとの付き合い方などについてお話しされるといかがでしょうか。また、PTA親睦バレーボール大会につきましても、たくさんの笑顔の中開催することができました。親睦を図るいい行事になったのではないかと感じております。



自然に触れ、心・知が育つ機会を「一緒に！」

「夏は夜。月のころはさらさら。」

やみもなほ、蛍の多く飛びちがひたる。

また、ただ「二三つなほ、」

ほのかにうち光りて行くもをかし。

「雨など降るもをかし。」

これは、清少納言の『枕草子』に登場する有名な一節です。夏の夜は趣深い。月が出ている夜はもちろん、闇の夜や、蛍が多く飛び交っている様子がよい。また、それらがただ「二三つと、ほのかに光って飛んでいるのもよい。夜に雨が降るのも趣があつてよい」という意味です。

ちよつと、夕刻の我が家の近くの川にも蛍の光が泳ぎ、涼しい風とともに心地よい風情を感じる季節となっております。子ども達にとっては、夕刻から夜の間（朝まで）、外に出ることは珍しいことと思いますが、夜に食事に行き、人工の光を見ることがまれではなくなっていることでしょう。しかし、蛍の光や星空といった「自然のあかり」を見る機会が減っているのではないのでしょうか。

蛍の光のような「自然のあかり」を見ながら、思い思いに感じたことを語ると「心が育ち」、「言葉の力」も身に付くそうです。これは、昼間に昆虫や植物の観察をしたとき、読書をしたときなどにもいえるそうです。

これからの季節、夜、外に出て「自然のあかり」を見たり、昼間には、昆虫や草花を家族で見たりしていただき、感じたことを家族でいっぱい話す。そんなひとときを過ごしてみられてはいかがでしょうか。

学校長

田丸 栄

いじめ、体罰、セクシュアル・ハラスメント相談窓口について
神石小学校に相談窓口を設置しております。児童や教職員に関して相談の窓口を設けています。小さな事でもご相談ください。担当は、高橋教頭・里道教諭・重松養護教諭です。

神石小学校の教育活動をホームページでも公開していますので、ご覧ください。

jinsekigun.jp/school/jinsekisho/